

Zwanglos über die Ortspolitik reden

Krotzebojer Grüne.- Politische Entscheidungen leuchten den Bürgerinnen und Bürgern nicht immer ein. Häufig wird im kleinen Kreis diskutiert, in Frage gestellt und interpretiert. Die Krotzebojer Grüne laden nun interessierte Einwohnerinnen und Einwohner zu einem offenen Gedankenaustausch ein. Einmal im Quartal findet künftig ein öffentlicher Stammtisch statt. Hier ist die Gelegenheit, die örtlichen Angelegenheiten zu besprechen, Hintergrundinformationen zu bekommen, Ideen einzubringen, Wünsche vorzutragen und auch Kritik zu üben. Möglichst viele Menschen sollen in die Entscheidungsfindung einbezogen werden, wünschen sich die Grünen-Politiker. Der erste Stammtisch findet am Mittwoch, 15. Februar, um 20 Uhr im Restaurant „Da Ettore“, Oberhaagstraße 8, statt. Alle interessierten Ortsbürger sind herzlich eingeladen.